

37. PLOUGONVER

La commune de Plougouven s'est construite autour de l'Église Saint-Pierre. Par la suite, l'urbanisation s'est concentrée le long de la rue des Écoles. Cette extension a profité à l'installation de structures publiques (mairie, école, terrain de sport). Ces dernières années, des opérations de lotissement ont gagné le sud-est du bourg, dans l'optique d'un rapprochement entre habitation et centre ancien. Le développement au sud est a permis de préserver les éléments naturels présents à l'ouest. Il convient de poursuivre cette logique en favorisant la recherche de proximité entre habitants et services et équipements publics. La création de voies apaisées est à prévoir pour confirmer cette recherche.

